

Environnement

Propositions d'Anne Loubriat

Comment avancer vers 2030 sans parler du changement climatique et de la responsabilité d'une ville telle qu'Agen dans le message à transmettre à toutes les générations sur le petit pas de côté dans une végétalisation plus soutenue , une consommation plus sobre et respectueuse du vivant, dans des déplacements moins énergivores , dans une gestion des déchets mieux accompagnée et maîtrisée et tout cela (et plus encore) avec une communication plus volontariste, courageuse et solidaire. Cf sortie du film sur la Grande Synthe. Merci de votre attention.